

en 67 pesetas 72 céntimos, deslindada por el práctico Félix Berdonces, y tasada por el Agrimensor de las anteriores en 76 pesetas 75 céntimos, tipo.

#### *Iglesia de la Cuesta.*

Número 2940 del inventario.—Una heredad consistente en 29 pedazos de tierra y un huerto, desecano, de primera, segunda y tercera calidad, sitos en término de la Cuesta; de linderos conocidos, segun expresa la certificación pericial que corre unida al expediente, que miden en junto una hectárea, 41 áreas y 73 centiáreas, equivalentes á 2 fanegas, 2 celemines y 2 cuartillos de márgen nacional. Se ha fijado en la Cuesta anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido capitalizada por la renta anual de 5 pesetas 46 céntimos graduada por los peritos, en 122 pesetas 85 céntimos, deslindada y tasada por los peritos de la anterior en 124 pesetas 50 céntimos, tipo.

#### *Propios de la Aldehuela de Agreda.*

Número 2531 del inventario.—Un baldío denominado Valdecaleras, sito en término de dicho Aldehuela, distante de la población unos 800 metros á la region Sur, de terreno secano, accidentado, de ínfima calidad, pobre de pastos, impropio para el cultivo agrícola, que linda N. labores particulares y camino de la Cueva; S. baldío de la propiedad de D. Canuto Abad; E. propiedades particulares y fuente de Valdecaleras, y Oeste término de Agreda y el de Fuentes: mide 12 hectáreas, 87 áreas y 20 centiáreas, equivalentes á 20 fanegas de márgen nacional. Se ha fijado en la Aldehuela anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido capitalizada por la renta anual de 3 pesetas graduada por los peritos, en 76 pesetas 50 céntimos, deslindada por el práctico Melchor Gil, y tasada por el Agrimensor de la Hacienda D. Zacarías Benito Rodríguez en 100 pesetas tipo.

Número 2532 del inventario = Otro baldío denominado Solanilla, sito en el mismo término y de igual procedencia que el anterior, distante de la población unos 180 metros á la region N., de ter-

reno secano, accidentado, de ínfima calidad, pobre de pastos, impropio para el cultivo agrícola, que linda N. labores de Juan Gil y otros; S. propiedades del Barranco del Saz y otras de Santiago Dominguez y Patricia Zorrilla; E. tierras de Benito Hernandez, María Santos Sevilla-no y otros, y O. tierra del Estado y otra de Juan Gil: mide 12 hectáreas, 23 áreas y 48 centiáreas, equivalentes á 19 fanegas de márgen nacional. Se ha fijado en la Aldehuela anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido capitalizada por la renta anual de 3 pesetas graduada por los peritos, en 67 pesetas 50 céntimos, deslindada y tasada por los peritos de la anterior en 80 pesetas, tipo.

Número 2533 del inventario. = Un baldío denominado Lobera, sito en el mismo término y de igual procedencia que el anterior, distante de la población unos 200 metros á la region S., de terreno secano, accidentado, de ínfima calidad, pobre de pastos, impropio para el cultivo agrícola, que linda N. propiedad de D. Luis Goya; S. otras de Ramón Rodrigo y otros; E. tierras de dicho don Luis y otros, y O. de María Santos Sevillano y otros: mide una hectárea y 38 áreas, equivalentes á 2 fanegas, un celemin y 3 cuartillos de márgen nacional. Se ha fijado en la Aldehuela anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido tasada por los peritos de la anterior en 10 pesetas, y capitalizada por la renta anual de 50 céntimos de peseta graduada por dichos peritos, en 11 pesetas 25 céntimos, tipo.

Número 2534 del inventario.—Un baldío denominado Húmbría de las Huertas, sito en el mismo término y de igual procedencia que el anterior, distante de la población unos 700 metros á la region N-E., de terreno secano, de ínfima calidad, pobre de pastos, impropio para el cultivo agrícola, que linda N. barranco y labores de las Abejeras; S. propiedad de Hilario Aranda y otros; E. otras de D. Luis Goya y cerrada del Castillojo, y O. tierras de dicho Hilario y otros: mide 2 hectáreas 96 áreas, equivalentes á 4 fanegas y 7 celemines de márgen nacional. Se ha fijado en la Aldehuela anuncio para la subasta de esta finca,